

Le lanceur de disque cubain Jorge Fernández remporte la médaillon d'argent à la Coupe Continental d'Athlétisme



Le lanceur de disque cubain Jorge Fernández, a dit que la médaille d'argent remportée lors de la Coupe Continentale d'Athlétisme, l'inspire à battre son record personnel aux Jeux Centraméricains et Caribéens.

Il a pu, grâce à un grand travail d'un an, remporter la médaille d'argent au Grand Stade de Marrakech après avoir effectué un lancer de 62 m 97 derrière l'Estonien Gerd Kanter (64,46).

Le Jamaïcain Jason Morgan, est monté sur la troisième marche du podium.

L'équipe des Amériques a terminé seconde avec 390 points derrière celle de l'Europe, 447,5 et devant les équipes de l'Afrique, 339 points et de l'Asie-Pacifique 257,5 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/33668-le-lanceur-de-disque-cubain-jorge-fernandez-remporte-la-medaille-dargent-a-la-coupe-continentale-dathletisme>



Radio Habana Cuba